

# LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA

UN NÚMERO 5 CÉNTIMOS

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS  
50 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA  
en la 1.ª plana.  
25 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA  
en las 2.ª y 3.ª planas.  
10 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA  
en la 4.ª plana.  
Remitidos y escuelas mortuorias a precios convencionales, dirigiéndose al Administrador.

Alicante Martes 28 Enero de 1902

Oficinas: Alfonso el Sabio, 12

Año X—Num 5096

## Callos—durezas

¡NUNCA EL MEJOR SIEMPRE CURA!  
Trayer, según las indicaciones, que lo hacen más que desmerecer nuestro producto, que se puede en todo momento aplicar y curar de los callos y durezas, y de esta manera se cura el defecto.

Una peseta!!! Una peseta!!!  
En todas las farmacias y droguerías de España y Ultramar.

# CALCICIDA ABRAS XIFRA

Depósito central: Farmacia de Abras Xifra, Argensola, 10, Madrid, y G. García y Martín y Compañía

## Callos—durezas

¡NUNCA IDEA DE DARRÉSULTADO!  
Es incoloro, no duele, mancha ni corre. Calma el dolor a la primera aplicación extirpando pronto los callos y durezas. Estíche con frasco, pincel e instrucciones.

Una peseta!!! Una peseta!!!  
EN ALICANTE, en todas las buenas farmacias y droguerías.

## ANISETE SUPERFINO

# ELECTRA

Verdadero néctar que se halla de venta en el depósito y gran botillería de

## DON ANSELMO VALLS

Sagasta, 30—ALICANTE

## La Correspondencia Alicantina

Es el periódico de mayor circulación en la provincia.

OFICINAS: ALFONSO EL SABIO 12

HACE DOS EDICIONES

TELEFONO 162.—APARTADO 28

## FORÓNCULOS, DISPEPSIA, DIABETES

Levadura de ALFONSO

## GRAN CASA AMUEBLADORA

y Agencia para forasteros

## DOMINGO MACIÁN

PLAZA DEL TEATRO, 8, ALICANTE

Esta casa tiene a disposición de su clientela pisos amueblados con comodidades y en buenos sitios; precio diario módico, o a largo plazo.

Se hacen pisos indicando precio. Personal para facilitar datos a los señores forasteros.

Para ser bien atendidos, dirigirse a esta casa (On París francés).

## PARIS

Un canto del infierno

Jacques Dhur, de vuelta de Nueva Orleans cuenta hoy una historia lamentable.

En 1885 un relojero parisiense, llamado Pel, fue condenado a muerte por haber asado a su criada en una sartén; después de asesinarla y de cortarla en pedacitos: Un escrúpulo supremo hizo que la corte de casación anulara esta sentencia y ordenase la revisión del proceso. La segunda vez, los jueces del hecho se contentaron con condenarle a trabajos forzados a perpetuidad. Cuando hubo oído la sentencia, Pel se puso de pie y, lívido, gritó:

Señores jurados, no olvidéis que acabáis de condenar a un inocente. Y pasó el tiempo.

Y nadie volvió a acordarse de aquel siniestro relojero, que trataba a sus sirvientes como corderos.

Pero, días después, encontrándose

en un momento de calma, se acordó de aquel

## El aceite de maíz

Los usos y aplicaciones de este aceite los conocen relativamente pocas personas, pero son menos las que tienen una idea de la importancia de este nuevo artículo, no solamente como aceite vegetal, sino también como producto secundario de una industria que le debe la supremacía en la competencia que le hacen otras.

En la actualidad los Estados Unidos producen cantidades enormes de este aceite, parte del cual se consume en el país y lo demás se vende para la exportación.

La sustancia oleaginosa que el maíz contiene se encuentra toda en el embrión del grano, y cuando se extrae se nota que tiene un gusto muy fuerte a maíz, gusto que no se puede eliminar completamente por los métodos que se usan para refinar los demás aceites vegetales.

Si en un vaso que contenga agua tibia se echan unos granos de maíz, se tapa después y se agita de vez en cuando, se verá que al cabo de unas seis horas la piel del maíz se rasga y después la capa blanca de almidón que hay debajo de dicha piel se va abriendo poco a poco, porque se hincha, y al mismo tiempo el embrión que hay dentro de ella se va aflojando hasta el punto de que es muy fácil sacarlo. Aislado el embrión de todos los demás constituyentes del grano, ya tenemos el elemento productor del aceite; separando el almidón del germen, tenemos una importante sustancia alimenticia, la harina de maíz, la cual produce el almidón de maíz y demás preparaciones de esa clase.

Si se considera que una sola de las fábricas de glucosa que existen en América gasta semanalmente 150.000 bushel de maíz en la fabricación de glucosa, se comprende que en esos establecimientos ha de quedar diariamente cantidad enorme en dichos embriones, los cuales, después de secos, presentan las propiedades características de las semillas oleaginosas, de manera que la extracción del aceite es una operación puramente mecánica que consiste en extraer el germen en prensas hidráulicas lo mismo que se hace con las demás semillas oleaginosas. El valor mercantil de un aceite bruto depende de la extensión e importancia de su uso doméstico ó de sus aplicaciones industriales. Puede clasificarse de la manera siguiente: grasa limpia en la fabricación de jabón, combustible para el alumbrado, para pinturas por sus propiedades secantes; su solubilidad en alcohol para perfumistas, su facultad emulsiva en medicina.

En bruto, tal cual sale de la prensa, el aceite de maíz solo sirve para fabricación de jabones blandos, en la preparación de las pieles para limpiar lanas. Su tendencia de subir de calor en el jabón, la facilidad con que se funden sus ácidos grasos, la poca glicerina que contiene, y la falta de estearina son causas de que este aceite no se pueda usar en la fabricación de jabones blandos y duros. Como comestible, su olor y sabor hace que no pueda sustituir a los demás que ahora se usan.

En fin, el aceite de maíz bruto solo sirve para fabricar jabones blandos y para pieles y lanas; pero cuando se refina bien, se desarrollan sus cualidades de tal manera que se convierte en una sustancia utilísima para diversas industrias.

bor hace que no pueda sustituir a los demás que ahora se usan. En fin, el aceite de maíz bruto solo sirve para fabricar jabones blandos y para pieles y lanas; pero cuando se refina bien, se desarrollan sus cualidades de tal manera que se convierte en una sustancia utilísima para diversas industrias.

## La Cruz Roja

Reja cruz ensangrentada, insignia heroica y sagrada, terror de la morería de Covadonga a Granada, y de Clermont a Antioquia; aliento dieste al cruzado, ya en el desierto abrasado que el viento Levantano asola; ya en el confin apartado de la región española.

Reliquia en pechos desnudos, ex voto en sayales rudos, y en bordada sobrestada; timbre heráldico en escudos, y en cenital, bandera enhiesta.

Te contemplan hoy mis ojos; pero, no sobre despojos en el yermo palestino, abriendo tus brazos rojos triunfadores con Balduino.

No embrovedado templario ni en furiosos sanguinarios inflamando cabaleros, sino uniendo sanitarios y hermanas y camilleros.

Que en vez de ojos centelleantes y de labios jadeantes que murmuren maldiciones, lleven paz en los semblantes y en las bonas bendiciones; y en las manos, desarmadas de ballestas y de espadas, hienzo y telas ungidas, en esencia empapadas que restañen las heridas.

Sobre blanco lino ondea la roja cruz, y campea en uno y en otro bando, entre el fragor con que humea la artillería tronando.

Retumban carros y arzones; embisten los escudrones; y entre el granizo de balas, que merma los campesinos, la muerte bate sus alas.

Pero, en la lucha arriente, como iría en la tormenta, la cruz esperanza ofrece al que herido se lamenta y al que postado perece.

Yo te saludo, sagrada bandera de una cruzada más meritoria y divina que la heroica y esforzada

## TRENES A TRAVÉS DEL MAR

Los tubos El Dr. Payerne, inventor de un buque submarino, fue el primero que sugirió la idea de que un barco podría servir, entre otras cosas, para construir sobre el lecho del canal de la Mancha una especie de calzada, sobre la cual descansarían un instante los tubos por cuyo interior caminarían los trenes.

Los ingenieros ingleses Bateman y Revo, presentaron en 1869 un proyecto para poner en el fondo del mar, entre Dover y el cabo de Gris Nez, un tubo cilíndrico de cuatro metros de diámetro al interior, compuesto de anillos de hierro de tres metros y cinco centímetros de largo, por diez centímetros de grueso. Las piezas del tubo se unirían desde el interior de una campana horizontal, y la medida que se fuesen añadiendo anillos al tubo y éste fuese alargándose, se iría transportando más allá la campana. El tubo quedaría fijo permanentemente en el fondo del canal, por medio de plastras que lo sujetarían.

Otro proyecto del mismo género, pero de fecha posterior, es el del ingeniero francés M. Castanier, cuyo proyecto consiste en dos tubos paralelos que se enlazan cada pocos metros por medio de tubos transversales, el conjunto de la estructura va encastrado dentro de una especie de costra de cemento, que descansa sobre el lecho del canal. La ventilación se hace por medio de chimeneas.

Con muchos de sus predecesores, monsieur Castanier ha ideado construir en mitad del canal una estación de cuatro metros y medio más alta que el nivel del mar en las máximas mareas. En dicha estación, que se hallaría defendida por gruesos muros, se establecerían fondas, restaurantes y una porción de comodidades, además de talleres de reparaciones, trenes de auxilio y cocheros de locomotoras.

Así los viajeros podrían interrumpir su viaje para tomar un descanso, y un respirero, y no permanecerían de una tirada en el tubo más tiempo del que pasan los viajeros en los túneles de San Gotardo ó del Monte Cenís.

A la estación había dado su inventor el nombre apropiado de "Estación respiratoria." El coste del proyecto de M. Castanier, es el de 475 millones de pesetas.

# LIQUIDACIÓN SEMPERE

## Ayer séptimo día



El ferrocarril sumergido

Entre Brighton y Rottingdean, en la costa S. de Inglaterra, así como entre St. Malo y St. Servan, en la costa N. de Francia, hay establecidos unos ferrocarriles originales, que transportan a los viajeros por encima de las olas del mar.

La fuerza motriz es la electricidad, transportada por medio de trole. Los carriles están debajo del agua, y sobre ellos corren unas grandes plataformas, con armazón colosal, y en lo alto de este armazón es donde van los coches.

Para construir un ferrocarril de este género al través del canal de la Mancha, se formó hace pocos años una compañía, que calculaba el coste de las obras en 476 millones de pesetas, y el tiempo de construcción en cinco años.

La plataforma sobre la cual descansarían los coches, había de tener 125 metros y medio de largo por 15 de ancho, y se sostendría sobre cinco columnas de acero en cada lado, las cuales columnas estarían reforzadas por hierros en forma de X y descansarían sobre otra plataforma sumergida en el agua y montada sobre ruedas que corrían por carriles colocados a 30 metros de distancia unos de otros.

Los submarinos

M. Goubert, el autor del submarino que lleva su nombre, ha propuesto que en el fondo del mar se coloquen carriles, por los cuales corran el sumario de construcción especial.

Hasta ahora los submarinos no han sido lo bastante grandes para transportar más que unas cuantas personas; pero M. Goubert considera posible construir verdaderos tranvías submarinos, capaces para llevar centenares de viajeros y toda la mercancía que se quiera.

Afirma que su proyecto sería en la realización más barato que los puentes, los túneles, los tubos, etc., y que en cuanto a peligro, no habría grande desde el momento en que los submarinos podrían elevarse al nivel del mar y navegar como otro buque cualquiera en caso de accidente.

Eterna historia

Hay épocas fatales en la vida, en las que todo a nuestro alrededor parece derrumbarse. Son instantes de desesperanza infinita; momentos horribles, durante los cuales los mejores razonamientos no logran prestar consuelo alguno; días tristes, en los que uno llega a admirarse de que el sol siga brillando en lo alto del cielo.

Cuando un golpe inesperado y fatal viene a tronchar para siempre la flor de unas ilusiones, convirtiéndolo en un porvenir de bienestar, las y sonrisas en un amargo presentir de estrecheces, lágrimas y tristezas, ó cuando se entere bruscamente el negro abismo de la muerte, y desaparece para siempre uno de esos amores infinitos que iluminan la existencia; la madre, la mujer ó un hijo, cuando de lo que no queda nada en la realidad más que un puñado de cenizas, ó cuando una nueva ilusión se ha perdido también en el abismo de las engañosas ilusiones; la amargura sabe como una marea continua hasta la garganta; los ojos, hincha los de lágrimas; hacen ver el mundo envuelto en una faja de infinita tristeza, y llega a blasfemarse desesperado por el dolor, y se revota la mano contra el brutal destino, hasta que el abatimiento y la letargia flaca acaban con las fuerzas y hasta con la ganas de vivir. ¡Atravesos momentos éstos, ó ningún otro dolor comparable!

Peró es la vida tan fatalmente abominable, que no puede existir sin una incomprendible mezcla de dolores y alegrías... Y pasa el tiempo, ¡y es tan inconcebible lo que el tiempo puede!... Poco a poco empieza a convencerse uno de la inutilidad de toda resistencia contra las fuerzas ciegas del destino, al ver prácticamente que las lágrimas y los sollozos no varían la fatalidad de las cosas. Además, no hay mayor tirano que la naturaleza; las necesidades del estómago no respetan las mayores y más sagrados dolores, y en medio de ellos hay que comer, hay que dormir y hay que seguir haciendo vida.

trible impiedad, pero impiedad inevitable.

Del desierto de la desesperación hay que volver a seguir otra vez el mismo camino; hay que amarrarse nuevamente al yunque de la existencia para continuar la marcha metódica y maquinal en el monótono tren de la vida... Y llega uno a habituarse a la tristeza, y la resignación se impone, y hasta el dolor se gasta... Y de todo aquel aparatoso montón vago y confuso de desesos desesperados, de amarguras infinitas, de abatimientos y lágrimas, de sollozos y locas blasfemias, no deja el tiempo en su continuo rodar más que un pobre recuerdo, sintetizado en una fecha.

He aquí la eterna historia. ¡Historia eterna que más de una vez hace pensar si realmente tendrán razón aquellos peñistas que predicaban que esta vida es tan fatalmente estúpida que no merece la pena ni aun de que se la tome en serio!

Mariano Cuber.

ALICANTE

Se encuentra guardando cama, aunque por fortuna no inspira cuidado su enfermedad, la Sr. Doña Margarita Campos, distinguida profesora de la Normal de maestras, esposa de nuestro querido compañero en la prensa, D. Antonio Lozano. Celaremos su pronto y total restablecimiento.

D. Francisco Fons Guerra

Calle de Torrijos, 80, 1.º—Maestro de canto, especialmente para la clarificación, impostación y desarrollo de la voz. Se dan lecciones de solfeo y toda clase de instrumentos con método especial para los alumnos de poca edad.

Las lecciones se dan en casa del profesor y a domicilio, todas ellas alternas y los honorarios convencionales, según las horas y duración.

No se paga si no se aprende bien.

Con arreglo a lo dispuesto en la vigente ley de reclutamiento, el domingo por la mañana se celebró en el Palacio Consistorial a presencia del Ayuntamiento, el acto de rectificación del alistamiento de mozos que pertenecen al reclutamiento del presente año, sin que ocurriera ningún incidente digno de particular mención.

Anteayer en el expreso salió para la Corte, nuestro respetable amigo el fiscal de la Audiencia, D. Rafael Pérez de Torres.

Venta

En la calle de las Navas de esta capital acaba de construirse una bonita y elegante casa chalet con arreglo a los modernos adelantos de edificación.

Circunda el caprichoso hotelito un ameno y bien cuidado jardín cerrado por artística verja de hierro.

Las personas de buen gusto que deseen adquirirlo, pueden pasarse a visitarlo y tomarán informes en la misma calle de las Navas, n.º 78.

El administrador de contribuciones señor España ha dirigido una circular a treinta y siete Ayuntamientos de esta provincia previniendo a sus Alcaldes que si antes de finalizar el presente mes no remiten llenas las matrices de los recibos de la contribución industrial por el actual año no podrán ser imputados a un ximom de la multa reglamentaria, en perjuicio de haberles responsabilidades del importe del primer trimestre correspondiente a dichas localidades y término municipal.

Esta noche se celebrará en el nuevo salón del Casino el anunciado asalto de armas que había de tener lugar el sábado y que Junta del viernes se acordó el aplazamiento de esta fiesta hasta hoy.

El acto promete verse concurridísimo a juzgar por la gran emoción que reinaba entre los socios de nuestro primer centro de recreo.

Se ha publicado una real orden haciendo extensivas las disposiciones del artícu-

lo 141 del reglamento de la Contribución industrial a los individuos que en las estaciones, muelles etc. se dedican a remittir ó comprar y vender por mayor sin estar en sito matriculados.

El jueves próximo celebrará sesión ordinaria, bajo la presidencia del Coronel Jefe de la Zona de esta ciudad Sr. Palacios, la Comisión de Reclutamiento y Reemplazo.

Por la Alcaldía ha sido encargado el digno catedrático de la Escuela Superior de Comercio de esta capital y distinguido farmacéutico Don José Sotér Lopez, del análisis de cuantos productos acoerce el Ayuntamiento y le remita al Laboratorio de aquel centro docente.

Ha sido atacaio de la terrible enfermedad llamada gripes, un ganado lanar perteneciente a Norberto Orts Sanchez, vecino de Amoradi, y en su vista las autoridades de dicho pueblo le han señalado este para evitar el contagio.

Por las autoridades de Valencia se encargó a las de esta región, la busca y captura del exco del Regimiento de V. S. de Cayo Pablo Sanchez Casarín, quien instruye expediente de aserción.

Ha tomado posesión del cargo de Tesorero de H. ciudad de esta provincia D. Ricardo de Lozano, que lo era electo de Sevilla.

En el domicilio de la sociedad "Orfeón de Alicante", celebróse anteayer el primer baile de Carnaval, el cual se vio muy concurrido.

En la Delegación de Hacienda se ha recibido una circular de la Dirección General de la Deuda, dictando reglas para el cargo de los títulos de la Deuda perpetua al 4 por 100 interior de la emisión de 1.º de Octubre de 1892, cuya operación deberá comenzar el día 1.º de Febrero próximo.

Seguramente a primeros de Febrero próximo comenzará a elaborarse pan la nueva fábrica de panificación.

Han solicitado permisos de sus respectivas escuelas D. José Martí, maestro de Gata y D. Ramón Delgado, de Chiva.

El expediente ha pasado a informe de la Junta local de Gata.

Antonia Pyllet

Es la muerte un anarquista brutal y ciego, que hiere al azar y dispara al montón. Es una bárbara forma de la injusticia que late en lo desconocido.

¡Qué sentencias tan mansas elabora! Por ella van los malvados impunes, los reptiles sociales vivos. ¡Ah muerte!

¡Qué hermosa poder sería! si aplicaras las terribles sanciones a los perversos. Pero ese pobre ser hidalgo y puro, esa alma delicada, y generosa y nobilísima, ¿qué daño te había hecho?

¡Pobre Antonia! Nosotros te hemos llorado en ser tus amigos porque sabíamos que eras buena y es un deber llorar a los buenos.

Justo, justísimo consideramos el desconsuelo de su distinguida familia, a cuyo dolor nos asociamos, y rogamos a Dios le conceda cristiana resignación para soportar tan sensible de gracia, y si es preciso el testimonio de un gran cristiano; Antonia no ha muerto; seguimos viviendo.

Se da unió entre los hombres para despreciar entre los angeles.

Esta tarde a las tres se ha efectuado el entierro, cuyo acto ha resultado una verdadera manifestación de duelo y en el que se ha manifestado las grandes simpatías que la finada contaba en Alicante.

Victima de cruel enfermedad ha fallecido la señora doña Francisca Rodríguez Pérez virtuosa señora que debido a la bondad de su carácter y otras excelentes prendas que le adornaban, tenía grandes simpatías y muchas simpatías en esta ciudad donde ha producido hondo pesar la noticia de su fallecimiento.

A las tres y media de la tarde ha sido conducido hoy el cadáver a su última morada.

Enviamos a la familia de la finada con cuya amistad nos honramos desde hace

mucho tiempo, nuestro más sentido y sincero pésame.

Dicen de Monreal del Campo (Aragón), que la epidemia de la glosopeda, de que está invadido el ganado de aquel término, causa grandes estragos, y que dos importantes ganaderos han perdido más de cien reses cada uno de ellos.

Las precauciones que se toman para evitar la propagación del mal, resultan estériles contra tan mortífera epidemia. Lo trasladamos a nuestros ganaderos.

La intervención general del Estado ha dirigido una circular a los delegados de Hacienda para que se paguen los atrasos correspondientes al trimestre último, con los fondos recaudados ó que se se recauden de los Ayuntamientos, procedentes del citado trimestre.

Lo sobrante, si lo hubiere, ingresará en el Tesoro.

La intervención ha pedido que se ordene al personal de las secretarías de las juntas que se recauden en estos trabajos a los delegados.

El ministro de Hacienda ha dado orden para que la O. d. nación de pagos del ministerio de la Guerra pueda recoger del Banco de España cinco millones y pico de pesetas con destino al pago de las relaciones correspondientes a los meses de Agosto y Septiembre últimos, de algunos de generales, jefes, oficiales y soldados de Ultramar.

El Sr. Alcalde ha remitido al Gobierno civil para su inserción en el "Boletín Oficial" de la provincia un edicto anunciando la exposición al público para su examen de las relaciones de contribuyentes y división de secciones de la Junta Municipal correspondiente al año de 1902 a 1903.

Los asmáticos se alivian inmediatamente usando las Paletillas Morelló, Farmacia Aznar y principales.

SUCESOS

Denuncias

Los guardias Gómez y Anton han denunciado a la Inspección Municipal el completo abandono en que se encuentran algunas calles de la capital a causa de la falta de limpieza en que se encuentran.

Disparo

Anoche, sobre las once, el vigilante que presta servicios en la calle de Trafalgar, detuvo a un sujeto por hacer un disparo de arma de fuego.

Infractor

El barrendero que presta sus servicios en la Plaza-Mercado, ha sido denunciado por el concejal Sr. Rojas, por arrojar basuras en las palmeras de la Esplanada de España.

Casa de Socorro

El médico de guardia en la Casa de Socorro ha practicado durante las últimas veinticuatro horas las oraciones siguientes:

Antonio Pérez Tidoll, de herida contusa en el dedo índice de la mano derecha. José Palomino Libret, de herida contusa en el labio inferior.

Constantino Pied Garrigós, de estociones en la región infraorbitaria. Antonio Campos Torregrosa, de estociones en el labio inferior y en el dedo medio de la mano izquierda.

Josefa Menzabarro Rovira, de estociones de la articulación radio-cubital, en plena y herida contusa en la región supraorbital derecha.

¿Tiene usted frío? ¡PUM! De venta en café y ultramarinos. Los pedidos a E. Lawolle, Lérida.

Noches de estrenos

•EL TIO DE ALCALA•

Que tengamos que traer en provincias forzosamente lo que en la Corte se sirve

como bueno, gracias a la claque, es difícil, lo que no se digiere, no pasa.

El estreno de "El tío de Alcalá" es de los que tratan aparejado el consabido esdrújulo de "éxito grandioso", pero no obstante, nosotros, imparcialmente declaramos, que el mérito de la obra es nulo, y esta misma opinión es la que anoche, dominaba en el teatro.

Carlos Arniches, ha escrito un libretto vulgar como el que más, y la acción que muchas veces llega a aburrir al espectador, tiene escenas por completo inútiles, otras inverosímiles y muchas imorales. Hay cosas en la vida real que nunca deben pasar al teatro.

Además, el lenguaje no es todo lo culto que debiera, descontentando, por supuesto, la calidad de las personas en cuya boca se pone. Los chistes en su mayoría raborizantes y de mal gusto, hicieron, sin embargo reír a la concurrencia, que aplaudió aunque libremente.

De la música, sólo diremos que es muy ligera y nada encontramos en ella sobresaliente ni digno de particular mención.

La interpretación fué bastante buena, y gracias a esto "El tío de Alcalá" no su-

fió menoscado.

La Sra. Alverá estuvo acertada y sacó todo el partido posible a su papel, así como los artistas que con ella trabajaron y especialmente a la niña Saura, a los cuales el público aplaudió para demostrarles que el pequeño mérito de la zarzuela ( ) no le quita a su labor.

"El tío de Alcalá", oremos que no durará mucho en el cartel apesar de que en contra oímos decir a varios, que sobre gustos no hay nada escrito, verdadera blasfemia literaria, pues nosotros siempre hemos creído que lo bello en el arte como en la literatura tiene que gustar a todos. Que no son las obras manjares culinarios.

El Sr. Joaquín, y "Los niños Morales" fueron admirablemente representados y también los artistas cosecharon aplausos.

Esta noche otro estreno. El del pasatiempo bilingüe cómico lírico en un acto y cinco cuadros original de los celebrados autores Escalante y Peydró, titulado "V noche a la exposición de Valencia a París."

Simonetti.

Avisos de corporaciones

Casino de Alicante

ASALTO DE ARMAS

Esta noche a las nueve y media, organizado por los señores Socios de la Sala de Esgrima, se verificó un asalto de armas en el nuevo salón situado en la planta baja de este Casino, tomando parte el notable tirador Mr. Adolphe Garnier y varios de sus más aventajados discípulos. A las 28 de Enero de 1902.—El Secretario, Antonio Martínez Torrijos.

Día cristiano

San Julián, Obispo de Guenca.

28 de Enero

San Julián, Obispo y Patrono de Guenca, ornamento de la Iglesia, honor inmortal de España y gloria de la ciudad de Bergosa, nació en ella el año de 1128. Desde muy niño dió San Julián claras muestras de hallarse en la divina gracia, no sólo por sus virtudes, sino por su talento y gran saber. Luego que se hizo sacerdote predicó por toda la

provincia de Burgos y después ocupó la dignidad de Arcediano de la Santa Iglesia de Toledo, hasta que el Rey Alfonso XII de Castilla, admirado de su sabiduría, le designó para la Silla Episcopal de Cuenca, onyas rentas las consiguió por entero al socorro de los necesitados y a la redención de los cautivos, manteniendo de los productos que le dejaba la fabricación de cestas, a la que se consagraba en las horas que le dejaban libres sus obligaciones, siendo por tales motivos su vida gloriosísima y ejemplar.

Quando vio acercarse la hora de su muerte se tendió en el suelo y se hizo obrar el cuerpo con cenizas, y en esta disposición entregó su espíritu al Criador.

San Julián, Obispo y Patrono de Guenca.

Primeras Medallas FABRICA DE SOMMIERS F. CLEMENT y varios diplomas Gran surtido en camas de madera de haya, nogal y caoba, de hierro, INGLESAS Y DEL PAIS SILLERIAS Y MUEBLES DE TODAS CLASES ALICANTE Plaza de la Constitución, 16







